

BHAYANGKARA

Polsek Lelea Berantas Gangguan Kamtibmas Melalui Patroli Strong Point Wiralodra

Indramayu - INDRAMAYU.WARTABHAYANGKARA.COM

Aug 13, 2023 - 18:48



Polsek Lelea Berantas Gangguan Kamtibmas Melalui Patroli Strong Point Wiralodra

Indramayu - Polsek Lelea jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus berupaya untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayahnya dengan melaksanakan kegiatan KRYD Patroli Strong Point Wiralodra Presisi. Minggu (13/8/2023)

Kegiatan ini bertujuan untuk mengantisipasi berbagai potensi gangguan

Kamtibmas seperti tawuran, genk motor, tindak kejahatan C-3 (Curat, Curas, & Curanmor), serta gangguan Kamtibmas lainnya.

Patroli dilakukan dengan rute yang telah ditentukan, meliputi Jalan Raya Lelea - Tugu, perbankan dan perkantoran, serta pasar tradisional Kecamatan Lelea. Polsek Lelea berfokus pada titik-titik rawan gangguan Kamtibmas, seperti area perbankan, perkantoran, dan pasar tradisional yang sering menjadi tempat berkumpulnya masyarakat.

Dalam kegiatan ini, personel Polsek Lelea siap untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat.

Patroli dilakukan dengan mobile dan dialogis, dimana personel Polsek berinteraksi dengan masyarakat sekitar untuk mengumpulkan informasi, mencegah potensi tindak kejahatan, serta memberikan himbauan tentang pentingnya menjaga Kamtibmas.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Lelea, IPTU Sunaryo menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari Program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3, khususnya Program 2 yang menekankan perbaikan interaksi polisi dengan masyarakat di jalan atau area publik.

Dengan melibatkan masyarakat dalam upaya menjaga Kamtibmas, diharapkan situasi wilayah Lelea dapat tetap aman dan kondusif.

“Kami terus berkomitmen untuk melaksanakan tugasnya dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, serta menjalin sinergi yang kuat antara aparat kepolisian dan masyarakat demi terciptanya lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif,” singkat IPTU Sunaryo.